
柳东夫：烟台毓璜顶医院肾移植科 柳东夫 主任 

2018年 11月 8日（13853501608） 

 

内容提要 

1这个快的话，可能明天就有啊！一般快的话一个礼拜就做了，不快 

的话等两个月，两个月也有。 

2问：就是最好要用那个法轮功的那种就是正常状况的供体啊。 

答：这个你听我说啊，这个等来了以后有些事情再说啊！ 

 

电话内容 

柳东夫：喂。 

调查员：喂,你好,你是那个烟台毓璜顶医院那个肾移植科医院柳东夫主任吗？ 

柳东夫：对、对、对。 

 

调查员：喂。你好。我这个，我是四川省委政法委维稳办的副主任～。我这个电

话是从成都给你打过来的，我呢有一个亲戚他在青岛，这个呢他需要做肾移植，

我想找，就是想请你帮忙。在你们医院来安排肾移植，看好，可不可以？ 

柳东夫：可以啊，可以啊，他在哪里啊？他～ 

 

调查员：在青岛，青岛，他这个现在啊，他这个人呢，哦～他是 B型血。 

柳东夫：可以啊，可以啊。 

 

调查员：今年是，啊？ 

柳东夫：可以啊！多大年纪，多大年纪啊？ 

 

调查员：啊，四十五岁。 

柳东夫：五十岁啊，我给他看看配型结果怎么样？ 

 

调查员：对。 



柳东夫：啊～配型结果，然后，这个这个，我看看这个这个这个东西，有没有这

方面的东西，我想不会太长。 

 

调查员：嗯，你大概一般来说多长时间， 一两个星期可以安排手术不？ 

柳东夫：这不好说，也可能是快一点，也可能是慢一点。这东西他有没有合适

的？ ……，要看血型才可以做。 

 

调查员：对。 

柳东夫：还有肾移植不是简单检查就可以做。 

 

调查员：对对对。 

柳东夫：他是 B型，他的血型要配型！ 

 

调查员：对。 

柳东夫：这个肝移植什么血型都可以做。 

 

调查员：对。 

柳东夫：这这个不是吧，这个要配好血型，还得 B型，你知道吧？ 

 

调查员：对对对，那就是来了以后先配型吗对不对？ 

柳东夫：你先过来我给他做个配型，我心里就有底了。 

 

调查员：就是说如果可以做的话等多久？ 

柳东夫：我跟你说，我跟你说，快的话一个礼拜就做了，不快的话等两个月，两

个月也有。 

 

调查员：哦，对，快的话一个星期，慢的话一两个月，对吗？ 

柳东夫：这个快的话，可能明天就有啊！这个东西不知道什么时间能有，这个东

西，啊。 

 

调查员：好。 



柳东夫：…… 

 

调查员：好。可以。 

柳东夫：就是说，就是说不是……方面的东西！ 

 

调查员：还有还有，我问一下，就是你们哪那个供体啊，现在都是法轮功的那种

正常供体嘛，对吧？ 

柳东夫：啊，正常的喔！ 

 

调查员：好。 

柳东夫：都是红十字捐献的。 

 

调查员：大概现在都是一般多大岁数的这个供体？ 

柳东夫：不好说，不好说。他这个你说车祸啊、外伤这个情况。 

 

调查员：就是这样的啊，就是请你把关，就是最好要用那个，就是法轮功的那种

那种，就是正常状况的供体啊。 

柳东夫：这个你听我说啊，这个等来了以后有些事情再说啊。 

 

调查员：好好好，来了当面谈，好。 

柳东夫：你就是来了……，我没法说这个话！ 

 

调查员：这样这样，那么咱们来了见面再谈啊，你那个，反正我知道你的意思啦，

嗯嗯好，行。好嘞，好嘞，行，好谢谢你啊。嗯，好，我给家属商量好就给你回

话，谢谢！ 

柳东夫：好吧。 


